

# いちょう No.4

栃木市立藤岡小学校だより  
平成28年 7月19日

放射線量 7月1日現在  
0.072  $\mu$  ms

明るく元気なあいさつができ、優しさと向上心を持ち、自分から進んで行動できる児童



桜の季節から3か月半、子ども達は大きく成長して、1学期の終業式を迎えます。

1学期のメインイベントである運動会では、練習や準備、本番を通して、暑さや苦しさにも負けず、全力で、しかも満面の笑みで取組む姿を見ることができました。

1年生から6年生まで一緒に活動する「なかよし班」では、温かい子ども達の交流がありました。

授業中は、ノートをしっかり取れるようになり、発表も上手になりました。  
大きな成果をあげて1学期が終了できますのも、保護者の皆様、地域の皆様のご協力あってのことと、感謝申し上げます。

さて、終業式には、子ども達に次のようなお話をしました。

## 1 お休みをする人が少なくてうれしかったです

流行性耳下腺炎（おたふくかぜ）が、5月から7月まで流行り、欠席が増えました。でも、それ以外はお休みする人が少なく、元気に過ごすことができました。

一生懸命勉強する姿が見られ、大きな歌声や元気な挨拶が学校中に響き、とてもうれしかったです。

## 2 9月1日に元気に来られるように安全に過ごす

夏休みの生活は不規則になりがちですので、病気にならないように「早寝早起き・朝ごはん」を続けて規則正しい生活をすることが大切です。

また、小学生の交通事故の原因のトップは飛び出します。自転車に乗る時は、ヘルメットをかぶり、絶対に飛び出しをしないでください。

## 3 してもらう自分から できる自分に

お家の方にやってもらうことが多い毎日です。  
夏休みこそ、「朝、自分から起きる」「勉強はいわれなくともやる」「お風呂掃除や玄関掃除をする」「お昼ご飯を作ってみる」「大きな声であいさつをする」等々、いろいろなことに挑戦して、何か一つできる自分になって、2学期を迎えましょう。



畑のサツマイモも草も大きくなりました  
なかよしタイムで草むしりをしました

長い夏休み、各ご家庭でも、ふだんは忙しくてなかなかできないことを、子ども達と一緒に挑戦してみてはいかがでしょう。

私は、長い間ほったらかしの物置の整理をしようかなと・・・・。

地域での学習へのご協力ありがとうございます



真剣にお話を聞く2年生の様子

3年生は、藤岡地区の土地の様子の観察に出かけました。  
みんなで並んで歩きました。途中危険な道もあり、はらはらしましたが、新しい発見がたくさんありました。



5年手縫いボランティアの皆様

ご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで、子ども達を見守っていただきますよう、お願い申し上げます。



5年生は渡良瀬遊水地まで自転車で出かけ、アクリメーション財団の皆さんに、いろいろ教えていただきました。

栃木市では「ふるさとの風土ではぐくむ」栃木型教育を推進しています。本校でも、ふるさとを知り、ふるさとを誇りに思う教育を大切にし、地域に出かける活動や地域の方に学校へ来ていただく活動を充実させたいと考えております。

未来アシストネットの皆様にも、ボランティアとしてご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで、子ども達を見守っていただきますよう、お願い申し上げます。



## 中学生先生と過ごした3日間

藤岡第一中学校より3名の中学生が職場体験学習に來ました。みんな本校の卒業生です。

主に低学年のクラスに入り、学習の手助けをしたり、休み時間に遊んでくれたりしました。小学生にとっても中学生にとっても、楽しい時間になりました。

小中の交流を今後も充実させていきたいと思います。

職員室であいさつ(緊張の一瞬)



## 夏休みも安全に過ごせますように

夏休みを控え、3年生が自転車安全教室を行いました。警察の方に指導していただき、学科の試験も行いました。

真剣に、慎重に練習していましたが、夏休みは開放的な気分になります。どうか安全に過ごせますようろしくお願ひいたします。合わせて、公園の使い方や公共のマナーなどについても指導していますが、ご家庭でも話し合っていただければと思います。健康で安全な夏休みになりますように。